

# *Cuba offre son aide solidaire à Porto Rico*

---



La Havane, 26 sept. (RHC).- Cuba a offert son aide solidaire à Porto Rico, sévèrement touché ces derniers jours par l'ouragan Maria.

Dans un twitt, Rogelio Sierra, vice-ministre cubain des Affaires étrangères avance que Cuba est prête à envoyer quatre brigades de travailleurs du secteur électrique et à monter à Porto Rico un hôpital de campagne avec 39 médecins pour porter secours aux sinistrés du cyclone.

«Cet acte humanitaire est un exemple de la solidarité permanente de notre pays avec la nation sœur.» écrit-il.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/142535-cuba-offre-son-aide-solidaire-a-porto-rico>



**Radio Habana Cuba**